

## Projektorientiertes Forschen

Nun ist es endlich soweit. Wie schon in den vergangenen Jahren, so präsentieren auch jetzt, zum Ende des Schuljahres, die Kinder des Kurses „Projektorientiertes Forschen“ ihre spannenden Projekte.

Am 12. Juli 2024 zeigen die jungen Forscher\*innen anderen Klassen ihre Forschungsergebnisse zu den Themen:

- KI (künstliche Intelligenz)
- das Universum
- die Entstehung des Meeres
- das Erkennen von kranken Bäumen
- die Herstellung und Funktion einer Sonnenuhr
- das Programmieren von Computerspielen
- der Bau und die Programmierung eines Roboters

Wir sind schon sehr gespannt, was uns erwartet. 😊



